

3月27日(月)12:00

家から母に自動車ですべてもらい小松空港に到着。

今日から3泊4日の日程でグリーン・カレッジ2023沖縄・やんばるに参加する。

沖縄は行ったことあるけど、家族と離れて行くのは初めてなので、不安と期待が混ざってる。でも期待が圧勝！

皆集合して、飛行機へ搭乗。飛行機の出発が遅れたけど、いよいよ離陸！

座席は窓側だったので、景色は最高！海を越え、無事那覇空港に到着。



ホテルへ向かうバスから見える南国の景色。もう18時過ぎてるけどまだ明るい気がする。福井より西に移動しているのだと実感。

初対面の友達との宿泊なのでとまどうこともあったけど、協力してうまくやれたかなと思う。

ホテルでは、夕食後、同じ部屋のしゅう君といろいろとおしゃべりして楽しく過ごせた。

22:00 就寝、おやすみなさい。

3月28日(火)6:00 起床。天候は曇。

気持ちが高揚していたせいか、全然眠れなかった(汗)でも、体力的には大丈夫なので楽しみにしていたキャンプ初日を張り切ってスタートした。

まずは那覇空港で羽田組の皆さんと合流後、キャンプ場へ移動。

12:00 山の中腹にあるキャンプ拠点に到着。

昼食は沖縄そばとジュース。すごくおいしくて大好物になった。

「水分ほきゅうの大切さ」の授業では、何かに夢中になるとほきゅうを忘れがちになるので、気を付けようと思った。次はテント設営。初めてで不安だったが、判りやすいテントと丁寧に教えてもらえたおかげで無事設営できてうれしかった。

朝は曇っていたけど、晴れてきたせいか暑くなった。

バスでクイナの森へ移動しヤンバルクイナの生態を学習した。

ここで、初めて「ロードキル」について学んだ。「ロードキル」とは野生動物が道路での事故で命を落とすことで、出来るだけそういう事故を防止するための取り組みや、僕たちが気を付けることなどを教えてもらいながら考えることが出来た。ヤンバルクイナの生態や現状を知る



ことが出来て良かった。野生のヤンバルクイナが増えてほしいと思った。

ヤンバルクイナを見学したときに、赤い嘴を見て、凶鑑の通りだと思ったけど思ったより小柄だった。珍しいという水浴びを見ることができてラッキーだった。

バスでキャンプ拠点に戻る。

今日の夕食はBBQ！火起こしは、自分でやることは無かったので、ちょっと安心。牛肉、豚肉、鶏肉、それと野菜を自分たちで協力して焼いて食べた。どれもおいしかったが、牛肉が一番おいしかった。

後片付けも協力してできて良かった。

焚火を囲んで火を見つめながら、今回のイベントに参加した理由などの話をしながらマシュマロを焼いて食べた。マシュマロうまかった。マシュマロ好きなので。



21:00 設置したテントで就寝。

テントの中でもらったスリーピングバッグに入ると、なんかすごい落ち着く感じで、あ～気持ちいい～と思ったような気がしたけど、気づいたら朝だった。

3月29日(水)5:00 起床時間前に目が覚めた。

朝食は自作の(ホット)サンドイッチを食べた、初めて作ったけどおいしく出来て良かった。

やんばる国立公園へバスで移動。

ここではマングローブカヌーをしたり、マングローブやヒルギの生態について観察したりした。一人乗りのカヌーは何回か乗った経験があったけど、二人乗りは初めてで息を合わせてというのが結構難しかったけど、面白かった。マングローブは森林のことで代表的な木の名前が「オヒルギ」だと知れて良かった。海水と淡水が混ざり合う汽水という環境に生きる変わった植物で、種も落ちた後流されないように



沼地の地面に突き刺さるような形になっていたり、面白いと思った。是非また来て、ゆっくりと見てみたい。

バスでキャンプ拠点に戻ってから昼食。沖縄そばの麺を使った焼きそばとスパゲッティがとてもおいしかった。

Jackery プログラムでは、自然環境保護を目的とした太陽光発電についての説明と実際の小型システムを見学した。自然環境保護のために出来ることから参加することとして、今後は無駄に電気を使わないように気を付けていきたい。

皆で最後の晚餐作り。メニューはカレーライス & サラダ。カレーを大きい鍋でぐるぐるかき混ぜて楽しかった。皆で楽しく食べれて良かった。

キャンプ初日と同様に2日目のフリータイムもおにごっこなどして皆で楽しめた。

焚火の時間は皆で心に残ったことなどを話し合った。

21:00 就寝。この日もあつという間に眠ってしまったようでよく覚えていない。

3月30日(木)5:00 起床。ついに最終日の朝を迎えた。

荷物をまとめた後、朝食をとり、閉会式となった。

ここで羽田組と別れ、先に福井組が那覇空港へ。

羽田組の皆さん二日間ありがとうございました。

那覇空港から小松空港へ。

楽しくて、あつという間に終わってしまったけど、特別な体験が出来て本当に良かった。

スタッフの皆さん4日間本当にお世話になりました。

いろいろ学べて楽しかったです、ありがとうございました。

学んだことを他の人にも教えて上げたりして、これから楽しんでいきたいです。

